

Le Venezuela remporte le titre de la Coupe du monde de baseball U23

Image not found or type unknown

La Havane, 3 oct. (RHC)- Le Venezuela a remporté cette fin de semaine la Coupe du monde de baseball pour les moins des 23 ans.

Les jeunes vénézuéliens ont arraché le titre aux Mexicains 4 à 0. Le grand gagnant du match de finale, le lanceur Wikelman Ramirez.

Le Venezuela a été un champion juste car il n'a perdu qu'un seul match dans tout l'événement, a mené l'attaque et le lancer, tout en montrant une bonne défense.

L'équipe cubaine a dû se contenter de la quatrième place.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/272429-le-venezuela-remporte-le-titre-de-la-coupe-du-monde-de-baseball-u23>



Radio Habana Cuba